

Firma Reichenspurner spendet Baumstamm



Hart. Da war die Freude bei den Harter Krippenkinder der Kindertagesstätte „Am Spielberg“ groß, als vor Kurzem ein Traktor mit einem gro-

ßen Baumstamm kam und dieser anschließend in den Garten der Krippe getragen wurde. Nach Auskunft von KiTa-Leiterin Mali Schuhbeck war es seit dem Umbau ein Wunsch, einen solchen Baumstamm als Spielgerät und Erforschungsobjekt im Krippengarten zu haben. Auch der Landschaftsgärtner, der für die Planung des Gartens zuständig war, hatte dies vorgeschlagen. Aus Kostengründen entschied man sich von Seiten der Gemeinde Garching/Alz beim Umbau gegen den Baumstamm. Bei der letzten Dienstbesprechung kam man auf das Thema Geothermie zu sprechen, da von deren Seite bereits Nistkästen den Kindergärten zum Bemalen zur Verfügung gestellt wurden. Da im Rahmen des Geothermieprojekts Abholzungen stattfinden, fragte man nach, wer für die Abholung zuständig sei. Die zuständige Firma Hubert Reichenspurner erklärte sich sogleich bereit, einen Baumstamm zu spenden. Kürzlich war es dann so weit. Nachdem der Baumstamm mit dem Anhänger geliefert und mit dem Traktor die schmale Zufahrt nach oben gebracht wurde, halfen sechs Arbeiter der Firma Reichenspurner, über die letzten Meter des schwer zugänglichen Krippengeländes den Baumstamm an die gewünschte Stelle zu tragen. Die Kinder und die Kindertagesstätte bedankten sich herzlich bei der Firma Reichenspurner und deren Arbeitern.

– mel/Foto: Krieger